

Pour nous c'est...
l'humain d'abord

**FRONT
DE GAUCHE**



Candidate suppléante

Candidat titulaire

Véronique Rolando et **Christian Pellicani**

La gauche
des quartiers Sud





Gagnons ensemble un autre avenir

Madame, Monsieur,

Comme vous, nous sommes indignés de la soumission de notre pays aux diktats des marchés financiers et des banques.

Nous sommes révoltés d'avoir dû payer les cadeaux faits aux plus riches par l'UMP de M. Tian.

Nous refusons de voir les intérêts particuliers continuer à diriger notre pays au détriment de l'intérêt général.

Localement, sous l'impulsion des mêmes responsables politiques, nous nous opposons avec force à l'idée de voir notre littoral et nos quartiers bétonnés, transformés en vitrine de luxe pour touristes, avec construction d'immeubles de standing ou d'hôtels 4 étoiles, mais sans les équipements et les services publics, les espaces verts, ou les transports en commun nécessaires à la vie quotidienne.

Nous rejetons enfin le climat de division et de stigmatisation instillé par la droite nationale et marseillaise dans l'espoir vain de gagner quelques voix sur le Front National.

Le Front de Gauche a refusé de tomber dans ce piège et nous avons été les seuls à combattre sans relâche les représentants de l'extrême-droite mais également ceux de la droite populaire.

Ce combat, mais aussi celui pour la solidarité, l'emploi, le développement durable, le droit au logement, nous le mènerons à vos côtés dans les 7^e et 8^e arrondissements.

Nous ne serons pas seulement vos représentants, nous serons le peuple des quartiers Sud, un peuple qui mérite mieux qu'une droite luttant pour la sauvegarde de ses privilèges.

Avec le Front de Gauche, remettez l'humain au cœur des enjeux et des décisions.

Christian Pellicani

54 ans, marié, père d'un enfant
Conseiller municipal de Marseille
Fonctionnaire territorial

Face à la crise que nous vivons, c'est avec responsabilité et ambition que j'ai accepté d'être le candidat du Front de Gauche. Elu communiste de Marseille, habitant du 7^e arrondissement, je mesure chaque jour la dégradation des conditions de vie, les difficultés et la pauvreté auxquelles doivent faire face tous les marseillais. Je mesure aussi l'impérieuse nécessité d'apporter des solutions nouvelles, une véritable alternative à gauche pour faire reculer les inégalités et l'insécurité sociale.

Face aux privilèges de quelques-uns, face au pouvoir de l'argent, élu député des quartiers Sud, j'aurai à cœur de défendre l'intérêt général et la justice sociale.

Véronique Rolando

48 ans, mère d'un enfant
Employée de la grande distribution

Militante syndicaliste, issue d'une famille implantée de longue date dans le quartier du Rouet, je me suis engagée avec le Front de Gauche pour poursuivre mon combat pour la dignité des travailleurs et pour porter au mieux leurs revendications, qu'elles soient liées aux conditions de travail ou à la vie quotidienne. Le Front de Gauche est la seule force politique présente à nos côtés dans toutes les luttes, de la défense de l'emploi, à l'accès aux soins pour tous. Ce rassemblement et son ouverture nous offre la possibilité de donner un prolongement politique aux luttes sociales, il a permis notre engagement.



1. Le partage des richesses

La France est riche mais cette richesse s'accumule entre les mains d'une minorité. La pauvreté s'est étendue et nous payons tous les conséquences d'une crise dont nous ne sommes pas responsables. En partageant les richesses et en garantissant le droit de chacun à une vie stable et digne, nous permettrons à tous de vivre mieux.

✚ En France : imposer un salaire maximum

Pour lutter contre l'accumulation des richesses, nous instaurerons un salaire maximum. Un patron ne pourra gagner plus de 20 fois le salaire de son employé le plus modeste.

2. La VI^e République

Les institutions actuelles ne répondent plus aux défis démocratiques de notre époque. Il faut fonder une nouvelle République parlementaire qui rétablira la prééminence de l'Assemblée Nationale,

garante du respect de la souveraineté populaire, sur l'exécutif, et donnera de nouveaux droits aux citoyens et aux salariés.

✚ En France : défendre les services publics

Les services publics sont notre patrimoine commun. Pour assurer la primauté de l'intérêt général sur les intérêts financiers, nous soumettrons à référendum tout changement de périmètre d'un service public et nous renforcerons les droits des usagers.

3. La planification écologique

L'ampleur de la catastrophe écologique est la conséquence directe des logiques capitalistes de profit et d'exploitation que nous sommes les seuls à contester. Nous proposons d'anticiper l'impact de nos décisions sur l'écosystème par le vote d'un plan écologique et d'une loi de programmation financière.

✚ A Marseille : développer les transports en commun

Créer de nouveaux réflexes de mobilité suppose une offre de transports en commun dense et diversifiée. C'est dans ce sens et à notre initiative qu'ont été mises en place les navettes maritimes. Nous proposons la pérennisation du dispositif, son élargissement et un abaissement des tarifs (et de ceux des navettes du Frioul).

4. Le droit au logement

La France compte plus de 10 millions de mal logés. Nous ferons du logement un droit et une priorité par la mise en œuvre d'un plan d'urgence de construction de logements sociaux, l'interdiction des expulsions locatives et la création d'un service public national décentralisé du logement.

✚ A Marseille : lutter contre la spéculation immobilière

Notre cadre de vie est livré à l'appétit des promoteurs qui bétonnent nos arrondissements, notre littoral, et font grimper



artificiallement les prix de l'immobilier. Nous refusons de voir nos quartiers devenir des ghettos pour riches, réclamons le maintien d'espaces verts et d'équipements publics, comme sur le terrain de la Corderie, et la construction de logements sociaux permettant à tous de se loger dignement.

5. L'éducation

L'Education Nationale a dû faire face à de multiples attaques. Son rôle est pourtant indispensable pour lutter contre les inégalités et permettre l'émancipation de chacun. Nous réaffirmons notre attachement au caractère laïque et gratuit de l'école publique et proposons un droit à la scolarité dès 2 ans.

✚ A Marseille : refuser l'abandon de l'école publique

L'école publique subit les orientations politiques municipales qui font clairement le choix du privé. Suppression de

postes, fermetures de classes, quand ce n'est pas d'école comme au Vaillon des Auffes, l'école de la République, garante de l'égalité des chances entre tous les enfants, souffre. Aux côtés des parents d'élèves, nous réclamerons des moyens supplémentaires pour les écoles publiques marseillaises.

6. La lutte contre les discriminations

Malgré l'égalité officielle entre les citoyens, les discriminations perdurent voire s'aggravent. Les atteintes aux libertés individuelles et collectives se multiplient. Notre programme c'est la devise de la France : Liberté, Egalité, Fraternité.

✚ En France : abolir les discriminations liées à l'orientation sexuelle

Nous reconnaitrons le droit au mariage et à l'adoption des couples homosexuels. Nous renforcerons les droits du PACS, notamment en matière de succession,



et les femmes auront accès à la procréation médicalement assistée.

7. La santé

Nous voulons rétablir et développer un service public de santé basé sur la proximité et la qualité des soins. Nous rétablirons le remboursement intégral des dépenses de santé couvertes par la Sécurité Sociale en y incluant les lunettes et les soins dentaires.

✚ A Marseille : sauver la clinique Bonneveine

La clinique Bonneveine, comme les centres de santé mutualistes, est menacée malgré sa mission de service public. Nous nous opposerons à sa vente et continuerons de réclamer, aux côtés des collectifs de défense des centres, le maintien d'une offre de santé accessible à tous.

Notre programme : l'humain d'abord !

Fondé en 2009, le Front de gauche connaît, à chaque élection, une progression significative qui le fait apparaître, aujourd'hui, comme la force qui a l'ambition de changer la gauche et nos vies.

Une dynamique inédite est en marche, elle va se poursuivre et elle vous appartient.

Après les 4 millions de voix obtenues par notre candidat Jean-Luc Mélenchon et l'action du Front de gauche pour garantir la défaite de Nicolas Sarkozy, nos propositions doivent continuer à porter l'espoir et la nécessité d'une réelle alternative politique en France et en Europe.

C'est à l'Assemblée nationale que se font, se débattent et se votent les lois qui peuvent affronter la crise et stopper la soumission à la spéculation capitaliste, réinventer un pacte social et républicain pour renforcer la liberté, l'égalité et la fraternité et ouvrir enfin une nouvelle perspective pour notre peuple.

Pour nous, l'élection de François Hollande à la présidence de la République n'est pas une fin en soi. **Un nouvel homme à l'Ely-**

sée n'est évidemment pas suffisant pour répondre à la forte aspiration au changement. Avec le Front de gauche, nous n'avons pas changé d'avis et encore moins de programme. Notre volonté de redonner des couleurs à la gauche est intacte.

Nous refusons les politiques d'austérité et l'illusion d'un compromis acceptable avec les marchés financiers. Nous sommes partisans d'une révolution citoyenne qui permette enfin le partage des richesses, la planification écologique, la 6^e République et la rupture avec les fausses recettes ultralibérales et les actuels traités européens.

Nous disons toujours et le dirons sans relâche : l'Humain d'abord !

Comme nous avons été les seuls à combattre les idées destructrices du FN et de sa candidate, nous sommes la seule force de gauche en capacité à peser bien à gauche dans la future Assemblée nationale.

Certes, tout ne se fera pas sur les bancs du Parlement. Les luttes auront, elles aussi, un rôle déterminant pour imposer de nouvelles conquêtes sociales. Mais un maximum de députés du Front de gauche permettra le plus efficace des relais dans les institutions pour les revendications du mouvement social et citoyen.

Comme au moment du Front populaire, faites de ces élections législatives le troisième tour du peuple ! Reprenez le pouvoir avec le Front de gauche !

Pour rejoindre notre comité de soutien présidé par Patrice Kantardjian, responsable syndical, et Marie-Françoise Pailloix, élue des 6^e et 8^e arrondissements, contactez-nous au **06.42.61.28.93** ou **fdgmarseille2@gmail.com**



Elire des députés du Front de gauche en grand nombre les 10 et 17 juin, c'est le vrai vote utile pour battre les droites, faire reculer les idées du FN et se doter d'élus de gauche qui auront le courage de défendre des vraies propositions de rupture qui tournent le dos à l'austérité et rendent à la politique le pouvoir du changement :

- l'**augmentation** des **salaires** et du Smic
- davantage de **logements sociaux** et le **blocage des loyers**,
- des **droits nouveaux pour les salariés** dans les entreprises
- l'**interdiction des licenciements** boursiers
- la création d'un **pôle public bancaire et du crédit**
- la **retraite** à taux plein à **60 ans**
- une **école de la réussite pour tous de 3 à 18 ans**
- l'**accès** obligatoire au droit à l'**énergie** et à l'**eau**
- retour au **remboursement intégral** des soins et dépenses de **santé**
- une **allocation d'autonomie** pour les **jeunes**
- des moyens pour de nouveaux **services publics** et le **vivre ensemble** dans nos quartiers
- la fin des politiques de **discrimination** et de **stigmatisation** à l'encontre de la **diversité** des populations et des cultures
- la planification écologique pour toutes les activités humaines (industrie, agriculture, constructions, transports...)
- une **réforme générale** de la **fiscalité** et la **taxation** des **revenus financiers**
- la **renégociation des traités européens** et la soumission à référendum de tout nouveau **traité**
- l'**égalité** réelle entre les **hommes** et les **femmes**
- la lutte **contre la précarité et le chômage par la loi**
- une politique étrangère de **paix**, de **solidarité** et de **coopération** et de primauté de l'humain sur les capitaux
- une assemblée **constituante** chargée d'inventer la **6^e République** laïque, sociale et démocratique...



Avec le
soutien de
**Jean-Luc
Mélenchon**

*Vous souhaitez nous aider financièrement,
vos participations, même modestes, seront précieuses**

Adressez vos chèques à : « Etienne LEVY mandataire financier de Christian Pellicani » 32, rue Chateaubriand 13007 Marseille

*Ces contributions donnent droit à la déduction fiscale. Un reçu officiel vous sera expédié dans le mois qui suivra l'élection.